POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





Página: -26

COLONIA CONDESA

Derrapón mortal; falta de precaución, la causa

El motociclista aparentemente conducía a exceso de velocidad al pasar un tope; no traía casco de protección

RODRIGO ALARCÓN

n motociclista murió tras derrapar su vehículo en calles de la colonia Hipódromo, en la alcaldía Cuauhtémoc.

El incidente ocurrió en la Glorieta Plaza Citlaltépetl, donde el hombre, de aproximadamente 30 años, presuntamente conducía con exceso de velocidad. Esta situación provocó que perdiera el control al pasar un tope y cayera a un costado de una jardinera.

El fuerte golpe que recibió en la cabeza le causó un sangrado abundante, ya que no portaba el casco de seguridad, un artículo vital para la protección. Vecinos alertaron a los elementos policíacos del sector Roma, quienes acudieron a la zona, específicamente en las calles de Ámsterdam y Citlaltépetl, para tomar conocimiento del percance.

Al lugar también llegaron paramédicos de Protección Civil para brindar atención, pero el fuerte impacto contra la banqueta le provocó la muerte de forma instantánea.

La zona del siniestro fue acordonada con cintillos amarillos en espera del agente del Ministerio Público y los Servicios Periciales para realizar las diligencias correspondientes. Este trágico caso subraya la importancia de usar el equipo de protección, ya que un golpe fuerte en la cabeza en una caída de motocicleta, como en este hecho, puede indicar un traumatismo craneoencefálico mortal.



El fuerte golpe que recibió en la cabeza le causó un sangrado abundante



El incidente ocurrió en la Glorieta Plaza Citlaltépetl

Fecha: 14/10/2025

Sección: Seguridad Página: 6



SE ESTRELLA EN GLORIETA

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre falleció sufrir un choque en motocicleta en la Colonia Hipódromo Condesa, Alcaldía Cuauhtémoc.

El accidente ocurrió alrededor de las 1:00 horas de ayer, cuando el motociclista, de entre 30 y 35 años de edad, circulaba por Avenida Ámsterdam. Al llegar a la altura de Calle Chilpancingo, pasó un tope a alta velocidad y perdió el control de la unidad.

Metros adelante, derrapó y luego se estrelló contra una glorieta.

A través del C2, agentes preventivos del Sector Roma fueron alertados y acudieron a bordo de la patrulla MX-961-D5.

Enseguida, verificaron que el

conductor estaba inconsciente, que tenía una herida en la cabeza y que no portaba casco de protección.

También se sumaron paramédicos de Protección Civil, quienes le brindaron los primeros auxilios, pero no pudieron salvarlo.

El lugar permaneció acordonado hasta que el personal de Servicios Periciales de la Fiscalía retiró el cadáver del motociclista.



m² Página: 29

1/2

Eliminan a joven en Iztapalapa tras intentar escapar de sus agresores

YENNYFER MENA

Un hombre fue perseguido y asesinado a balazos en la colonia José López Portillo. Los presuntos homicidas huyeron a bordo de una motocicleta.

Los hechos se registraron en la Calle 2l y Calle 4, alcaldía Iztapalapa, a unas calles de la U. H. FAVE Sedena "El Vergel", autoridades investigan lo ocurrido.

Peatones que escucharon las detonaciones de inmediato dieron aviso al 91, además de tocar el botón de emergencia que se encuentra a unos metros de donde quedó el cuerpo.

Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC para atender la emergencia y comenzar con la búsqueda de los responsables.

Al revisar al joven de aproximadamente 20 años de edad determinaron que ya no contaba con signos vitales debido a los múltiples balazos que tenía, por lo que fue tapado con una sábana blanca.

Familiares de inmediato llegaron al lugar y lamentaron la muerte de la víctima que de acuerdo a las autoridades quedó sobre la vialidad con la mitad del cuerpo debajo de una camioneta de carga que se en-

contraba en el lugar.

De acuerdo a las autoridades la víctima iba huyendo de sus presuntos homicidas hasta que lo alcanzaron y lo ultimaron junto a la camioneta de carga.

Una mujer que vestía de rosa abrazaba el cuerpo, mientras sus familiares intentaban separarla; al sitio llegaron más de 60 conocidos. Alrededor del cuerpo colocaron veladoras.

Vecinos fuera de sus casas solo observaban lo sucedido, mientras en la calle había dos acordonamientos para que nadie pasará.

Por la calle solo se veía caminar a los vecinos que regresaban de trabajar, los cuales realizaban una parada para observar lo sucedido y después seguir su camino. A los pocos minutos llegó personal pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo para más tarde poder entregarlo a sus familiares.





La Prensa Sección: Policía 2025-10-14 04:19:24

215 cm²

Página: 29

2/2



El crimen ocurrió en calles de la colonia José López Portillo



Fecha: 14/10/2025

Sección: La Roja Página: 9





Fecha: 14/10/2025

Sección: La Roja Página: 6







ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana
 - d @ssc_cdmx



